

10 de Julio, 17:34 pm

Regístrate Inicia sesión

INVERSIÓN  
**finanzas.com**

Buscar un valor, texto, noticias...

Inicio Noticias Cotizaciones Análisis Técnico Finanzas Personales Opinión Eventos Evasión

IBEX 35  
9.879,80 (-0,48%)

MADRID  
1.000,28 (-0,50%)

EUR/USD  
1,1731 (-0,22%)

ECONOMÍA DIGITAL (PREVISIÓN)

## Operadoras alertan de que carga fiscal resta recursos para la digitalización

10/07/2018 - 17:20 Agencia EFE

Tweet

El Gobierno ha invitado hoy a las operadoras de telecomunicaciones a participar en la hoja de ruta para la digitalización de la industria y éstas han alertado de que la carga fiscal que soportan les impide invertir más para que España sea "número 1" en revolución digital.

El exceso de impuestos, con tasas como la de la financiación de RTVE, que Vodafone no ha dudado en tachar de "aberración", y las estrategias de comercialización de los derechos del fútbol recientemente adquiridos por Telefónica, han centrado el arranque de la primera cumbre organizada por la patronal tecnológica **DigitalES**.

Este encuentro, que se celebra hoy y mañana en Madrid, ha sido inaugurado por la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, quien ha anunciado que España contará en 2019 con una hoja de ruta para digitalizar la industria, que estará dotada con una partida "generosa" en los presupuestos del próximo año.

Para elaborar esa hoja de ruta, el Gobierno está "definiendo" un grupo de trabajo, que incluirá agentes sociales, empresas y asociaciones a la vanguardia de la transformación digital y al que Maroto hoy ha invitado a los operadores y empresas tecnológicas representados en **DigitalES**.

Pero cuando ha llegado el turno de las operadoras, principales impulsoras de la creación hace un año de **DigitalES** tras el cisma vivido por la también patronal tecnológica Ametic, éstas han puesto el acento en la carga fiscal que soportan.

"Hay que revisar el paquete fiscal, que es una carga que no nos permite invertir más para permitir que España sea 'numero 1' en revolución digital", ha resumido el consejero delegado de Vodafone España, Antonio Coimbra.

El presidente de Telefónica España, Emilio Gayo, ha afirmado que "es clave" que el Gobierno y Bruselas entiendan la importancia de las inversiones para evitar que Europa acabe siendo "el parque de atracciones de Asia".

"Pediría un mayor conocimiento de la estructura de este sector. Somos un sector intensivo en inversiones. Queremos 4G, queremos 4K y eso cuesta dinero", ha agregado el consejero delegado de Euskaltel, Francisco Artechel.

Los directivos han criticado que las operadoras contribuyan a financiar RTVE o el cine.

"La tasa de la televisión es una aberración", ha señalado Coimbra, que ha recalcado que su sector soporta tasas "de todo tipo" y sufre "inseguridad jurídica" en términos municipales, con tasas sobre el dominio público "que aparecen y desaparecen".

También ha revelado que su compañía aporta 170 millones a las arcas locales "con impuestos de todo tipo", y se ha quejado de una falta de previsión importante "de qué puede pasar a futuro".

El fútbol ha sido otro de los grandes temas del encuentro, ya que después de que Telefónica se haya hecho -por unos 4.000 millones de euros- con todos los derechos de emisión para el mercado residencial de este deporte (las temporadas de 2019 a 2022 de LaLiga y la Champions y la Liga Europa para las próximas tres), ahora toca ver cómo se comercializará.

publicidad

### LO MÁS LEIDO

1. El Ibex se aferra a los 9.900 puntos en medio de las dudas
2. Ibox: ¿Qué tiene que pasar para hacerse con el 10.000?
3. ¿Qué fondos me recomiendan si mi perfil inversor es conservador?
4. Duro Felguera se dispara un 85% tras subir ayer un 233%
5. Cómo financiar las vacaciones sin arruinarte
6. Habrá que justificar pérdida en la venta de una casa para no pagar la plusvalía
7. Planes de Bolsa española en positivo
8. El Gobierno fía a la «solidaridad» de la banca para que no traslade el impuesto de las pensiones a sus clientes
9. Empleo: Perfiles IT, ingenieros y puestos técnicos, los más difíciles de cubrir
10. El inversor cataní, a punto de hacer efectivo hasta un 12,5% El Corte Inglés

publicidad

Orange na dicno que sus clientes tenaran el rutdol, mientras vodaronone aun tiene que estudiarlo, pero los dos operadores han coincidido en su actitud vigilante ante cualquier práctica anticompetitiva por parte de Telefónica, con una posición de dominio en la tele de pago, al concentrar casi el 80 % de los ingresos.

Y Telefónica, que ha defendido la inversión porque el fútbol es el contenido que demanda el cliente, ya tiene estrategias de comercialización para cualquier escenario que pueda darse, que sus rivales les compren los contenidos, que no o que sólo lo haga uno de ellos.

El más crítico con lo ocurrido ha sido el consejero delegado de Vodafone España.

"En esta fiesta, de momento, todos están contentos. Telefónica porque ha comprado todo, como le gusta. Mediapro, porque ha vendido todo, como le gusta y además con margen. A LaLiga le ha salido de cine y para los clubes de fútbol ha sido una pasada, se van a forrar y van a seguir pagado sueldos muy altos, mientras que las operadoras seguiremos pagando la fiesta".

Tweet

publicidad

Cotizaciones de mercados facilitadas por **Infobolsa**

**finanzas.com**

[Quiénes somos](#) • [Contacto](#) • [Aviso legal](#) • [Condiciones de uso](#) • [Política de privacidad](#) • [Política de cookies](#) • [RSS](#)

**vocento**

[ElCorreo.com](#)

[ElComercio.es](#)

[ElDiarioMontañes.es](#)

[Hoy Cinema](#)

[LaRioja.com](#)

[Mujer Hoy](#)

[Ideal](#)

[La Voz Digital](#)

[ABC.es](#)

[El Norte de Castilla](#)

[Las Provincias](#)

[La Verdad](#)

[Diario Vasco](#)

[Avanzaentucarrera.com](#)

[Autocasion](#)

[Diario Sur](#)

[Hoy](#)

[Guapahox](#)

[Pisos.com](#)

[Infoempleo](#)

[ABCdeSevilla.es](#)